

## SAN FERNANDO: MUNICIPIO LLAMA A SUMARSE A RECICLAR ACEITE VEGETAL

Escrito por Gety Pavez Vldal  
Martes, 02 de Agosto de 2022 21:49 -

---



La Municipalidad de San Fernando, a través de Unidad de Gestión Ambiental, llamó este miércoles a la comunidad a reciclar el aceite vegetal usado para freír los alimentos, depositándolo en el contenedor dispuesto al público en el jardín de la Casa de la Cultura (Valdivia 822). La iniciativa busca promover el respeto al medioambiente considerando que el vertimiento del producto al alcantarillado provoca malos olores, obstrucciones y rebases de colectores. Este contenedor estará habilitado en el horario de funcionamiento de la Casa de la Cultura, de lunes a viernes, de 08:30 a 13:00 horas y de 15:00 a 19:30 horas. Próximamente se dispondrá uno similar en el Edificio Consistorial.

La instalación del depósito se enmarca en la campaña "Toma la sartén por el mango", en convenio con Essbio, Ministerio de Medio Ambiente, Municipio de San Fernando y la Empresa Rendering.

Cabe hacer presente que un litro de aceite vegetal utilizado para freír contamina unos mil litros de agua al ser botado por el drenaje del lavaplatos, y al ser arrojado por el desagüe, se solidifica y genera obstrucciones en los desagües.

De igual modo los vecinos pueden llevar el aceite usado al Centro de Acopio de Reciclaje Municipal, ubicado en el Estadio Municipal, el cual se encuentra abierto desde las 08:30 a las 17:30 horas.